

# Wochenendaffären

**HOLLE.** Nachdem im März 2020, kurz vor der Premiere, alle Planungen wegen der Corona-Pandemie zunichte gemacht wurden, fiebert das Erwachsenenensemble der Theatergruppe Holler Firlefanz nun voller Optimismus der erneut geplanten Premiere entgegen. Die Zuschauer können sich auf 120 kurzweilige Minuten freuen. Auf dem Programm steht die Komödie „Wochenend-Affären“ von Robin Hawdon.

Sieben Darstellerinnen und Darsteller entführen die Zuschauer in die Wohnung des Ehepaares Clara und Roland. An den heimlichen, amourösen Verstrickungen untereinander kann sich das Publikum amüsieren. Die Regie dieser meisterlichen Mischung aus französischer Leichtigkeit und englischer Pointendichte hat wieder Josef Seitner übernommen.

Das Firlefanz Theater hat ein Hygienekonzept erstellt und führt alle Aufführungen unter 2G-Bedingungen der Corona-Verordnung durch. Beim Einlass wird deshalb überprüft, ob die Besucherinnen und Besucher geimpft oder genesen sind.



Wer mit wem?, das ist in Holle die Frage.

FOTO: PRIVAT

Die Theatergäste können diese spritzige Komödie und einige neue Gesichter im Ensemble der Theatergruppe erleben. Premiere ist am Freitag, 19. November um 19.30 Uhr. Weitere Vorstellungen sind am 20., 21., 26., 27. und 28. November sowie am 4. und 5. Dezember.

Eintrittskarten zum Preis von 10 Euro sind ab sofort unter [www.holler-firlefanz/kartenverkauf](http://www.holler-firlefanz/kartenverkauf), im Holler Allerlei, Markt-

straße 13, oder unter 0 50 62/18 30 sowie 0 50 62/89 73 30 erhältlich.

- Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite der Theatergruppe unter [www.holler-firlefanz.de](http://www.holler-firlefanz.de) Alle bereits bezahlten und nicht in Anspruch genommenen Eintrittskarten aus dem Jahr 2020 können kostenlos gegen neue Karten eingetauscht werden.